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“Q&Aで見る”

広 聴
〜寄せられたご意見を紹介します〜

▲バスの運行路線についても，見直しを検討

　路線バスについてですが，現在市
内を運行しているバスの路線の中
に，数年前に増便したにも関わらず，
上下線とも乗客がほとんどいない路
線があります。「・・・行」一極集中
ではなく，現状に見合った本数に減
便することはできないでしょうか？

【回答】商工労働課

　現在，市では，バス事業者に対して財政的な
支援をすることで，市民の日常生活に必要なバ
ス路線を維持・確保しています。しかし，バス
利用者の減少等により，バス事業者の経費削減
等の企業努力にも限界がありますし，市として
も，今以上の財政支援は困難な状況となってい
ます。このような状況の中，市では，バス路線
を含めた公共交通の現状と問題点，ニーズを把
握した上で，本市の望ましい交通体系のあり方
を明らかにすることを目的とした「山陽小野田
市交通活性化計画」を平成 20 年度中に策定し
ます。この計画に基づき，ご意見にあるような
路線の見直しについても検討します。
　今までは，バスの運行路線についてすべてバ
ス事業者任せでしたが，今後はバス事業者や市
民，学識経験者を含めた協議会の中で，効率的
で利便性の高い交通体系を作っていきたいと考
えています。

▼路線バスについて▼

ご意見

　昨年 4 月から今年の 3 月までの一年間に，市民のみなさんから市に対して 377 件の意見をお寄

せいただきました。

　今年度も 4 月から 9 月末までの半年間に，187 件のご意見・ご要望をいただいています。それ

らお寄せいただいた意見の中からいくつかを，市からの回答とあわせてご紹介します。

※ご紹介する「ご意見」，「回答」は，趣旨を損なわない範囲で一部編集しています。


